

Canciller reitera a Pompeo vínculo popular de Hizbulah en El Líbano



Beirut, 22 mar (RHC) El canciller libanés, Gebran Bassil, reiteró a su par estadounidense, Mike Pompeo, que Hizbulah es un partido libanés no terrorista con diputados en el parlamento electos por el apoyo popular.

Bassil recibió a Pompeo que cumplió así su programa de visita a la nación de los cedros, la tercera y última de una gira de cinco días por Medio Oriente que lo llevó primero a Kuwait y luego a Israel.

Durante su estadía en esta capital, el secretario norteamericano de Estado se entrevistó con el presidente de la República, Michel Aoun; el jefe de los diputados, Nabih Berri, y el primer ministro, Saad Hariri. También dialogó con la titular del Interior, Raya el Hassan.

Clasificar al Partido de Dios como terrorista no concierne a El Líbano. Respetamos nuestra unidad nacional y también respetamos los lazos con Estados Unidos, dijo Bassil.

El Líbano seguirá siendo único en su pluralismo, rebelión y libertad, añadió, y nunca será refugio de terroristas sino una resistencia contra ese flagelo, concluyó Bassil.

Aoun y Berri expresaron al visitante posiciones similares a la manifestada por Bassil.

Hizbulah es un partido libanés representado en el parlamento y el gobierno, subrayó, y su resistencia y la de los libaneses son el resultado de la continua ocupación israelí del territorio nacional.

Mientras el jefe de Estado, en una misma línea de pensamiento, apuntó que el Partido de Dios forma parte de la sociedad libanesa.

Sin embargo, Pompeo insistió en acusar a Hizbulah, al decir que ya sea a través de promesas políticas o de una intimidación absoluta, ocupa puestos en la Asamblea Nacional y de otras instituciones estatales”, acotó. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186546-canciller-reitera-a-pompeo-vinculo-popular-de-hizbulah-en-el-libano>



Radio Habana Cuba